
Nuestra idea era anuncios a través de las redes sociales como facebook que las 
usan la gente más mayor y otra idea era ir a restaurantes con cierto nivel y regalarles unas 
botellas para que las den a probar y si les gusta a los clientes venderlo al restaurante 
correspondiente. 


